

ROTARY CLUB OF OMIYA WEST

2024-25 年度 大宮西ロータリークラブ 週報



創立:1963年 3月 22日

会長 小林又次郎

例会場:パレスホテル大宮

幹事 岡部 勉

第2837例会 2024/10/19

例会日:月曜日12:30~13:30

クラブ会報委員会 島袋 祥子

発行日 2024/10/28

2024 年 10 月 19 日 (土)

~20 日 (日)

親睦旅行移動例会 山形を丸ごとメンバーと楽しもう!

敬愛するロータリアンの皆さん、今日は。
10 月も通常の例会を開くことが少なく、皆さんと直接顔を合わせられずに、残念です。
そんな中、19・20 の土日にかけて移動例会(親睦旅行)を実行できましたことは大変収穫がありました。

会長 小林 又次郎



親睦交流委員会の手配と準備の賜物で、山形市・米沢市を訪問してまいりました。山形県といえども紅葉には若干早く、19 日は汗ばむほどで、20 日は約 10 度の急冷下というコンディションでしたが、参加者 28 名は全員無事に大宮へ帰って参りました。

19 日は全員で立石寺の石段に挑戦してまいりました。1,015 段の石段と事前に聞いており、用心の一方で意気込んでおりましたが、根本中堂の先の登山口まで辿り着いたところで「ここまでの石段は算入されません」といわれてドツと疲れが出てしまいました。しかし、10 年先輩の藤池会員がどんどん登っていくのに、尻込みもできず、ひたすら足元だけを見つめて足を出し続けました。山門、仁王門と通り過ぎたことは覚えていますが、ガイドブックにある芭蕉像やせみ塚は全く記憶にありません。艱難辛苦の苦勞を乗り越えて、奥の院に登り詰めた時には「やった」という喜びよりも「これで帰れるのか」という安心感が出てしまいました。

夜は山形市内三軒の上級料亭の一つに登楼し、地元料理と地酒で疲れた身体と精神をいたわりました。併せて地元芸能講習会を開催していただき、花笠音頭に合わせて参加者全員が輪になって踊りに興じました。ああ、親睦が行き渡っているなあと感じた瞬間でした。

20 日は、米沢市に移動して佐藤真義会員の博識を拝聴しつつ、米沢城において第九代藩主鷹山公の遺徳を偲び散策しました。「為せば成る 為さねば成らぬ何事も 成らぬは人の為さぬなりけり」には、故ケネディ元米国大統領も心酔したとか。小人である自分には到底到達できない境地や名言を数多く残された鷹山公の世界に触れ、古くは祖霊上杉謙信公の生国であった越後高田に僅かながらご縁のある自分を鼓舞したところです。



ところで、この間、ポリオプラスソサエティー並びに能登半島水害への支援金も多く、会員から事務局へご厚意の旨ご連絡をいただき感謝に堪えません。具体的には今度の例会においてご報告させていただければと思います。

今後も、例会並びに委員会活動、各種行事へ皆さんのご理解とご参加をよろしく願っています。

尽誠新望 =あなたの参加でクラブを活性化しよう=

事務局:さいたま市大宮区桜木町1-11-2 YK-12ビル 4階

TEL 048-871-8881 FAX 048-871-8882

E-mail: west@rc-omiya-west.com HP: http://rc-omiya-west.com/

